

LISTE DES PERSONNALITÉS¹ LIST OF PERSONS¹

- | | |
|---|--|
| ABDOH, Djalal, représentant permanent de l'Iran auprès des Nations Unies. | ABDOH, Djalal, Permanent Representative of Iran to United Nations. |
| ADAMS, sir Grantley, premier ministre de la Fédération des Antilles. | ADAMS, Sir Grantley, Prime Minister of Federation of West Indies. |
| ADEANE, sir Michael, secrétaire particulier de la Reine et Garde des archives de Sa Majesté. | ADEANE, Sir Michael, Private Secretary to the Queen and Keeper of Her Majesty's Archives. |
| ADENAUER, Konrad, chancelier de la République fédérale d'Allemagne. | ADENAUER, Konrad, Chancellor of Federal Republic of Germany. |
| ALI, Mohammed, ambassadeur du Pakistan aux États-Unis. | ALI, Mohammed, Ambassador of Pakistan in United States. |
| AMJAD, Ali Syed, ministre des Finances du Pakistan. | AMJAD, Ali Syed, Minister of Finance of Pakistan. |
| ALPHAND, Hervé, ambassadeur de la France aux États-Unis. | ALPHAND, Hervé, Ambassador of France in United States. |
| ANDERSEN, Hans, représentant permanent de l'Islande, Conseil de l'Atlantique Nord. | ANDERSEN, Hans, Permanent Representative of Iceland to North Atlantic Council. |
| AVEROFF, Evangelos, ministre des Affaires étrangères de la Grèce. | AVEROFF, Evangelos, Minister of Foreign Affairs of Greece. |
| BAILEY, professeur Kenneth H., solliciteur général de l'Australie; chef de la délégation à la Conférence sur le droit de la mer et président du premier comité. | BAILEY, Professor Kenneth H., Solicitor-General of Australia; Chairman, Delegation to Conference on the Law of the Sea and Chairman, First Committee. |
| BAKER, Vincent, Bureau des Affaires politiques et de sécurité, département d'État des États-Unis; adjoint spécial au secrétaire d'État des États-Unis sur les questions atomiques (août 1958-). | BAKER, Vincent, Office of United Nations Political and Security Affairs, Department of State of United States; Special Assistant to Secretary of State for Atomic Energy Affairs (Aug. 1958-). |
| BALDWIN, J.R., sous-ministre du Transport. | BALDWIN, J.R., Deputy Minister of Transport. |
| BANDARANAIKE, Solomon, premier ministre du Ceylan. | BANDARANAIKE, Solomon, Prime Minister of Ceylon. |
| BARKER, James, Direction du protocole. | BARKER, James, Protocol Division. |
| BARTLETT, D.W., Chief, Technical Co-operation Services, ministère du Commerce. | BARTLETT, D.W., Chief, Technical Co-operation Services, Department of Trade and Commerce. |
| BARTON, W.H., conseiller, légation en Autriche. | BARTON, W.H., Counsellor, Legation in Austria. |
| BASDEVANT, Jules, directeur général, Bureau des Affaires de Tunisie et du Maroc, ministère des Affaires étrangères de la France. | BASDEVANT, Jules, Director General, Moroccan and Tunisian Affairs, Ministry of Foreign Affairs of France. |
| BAUDISSIN, Wolf von, ministère de la Défense de la République fédérale d'Allemagne. | BAUDISSIN, Wolf von, Ministry of Defence, Federal Republic of Germany. |
| BAXTER, DR. J.P., président, Atomic Energy Commission de l'Australie. | BAXTER, DR. J.P., Chairman, Atomic Energy Commission of Australia. |

¹Ceci est une sélection des principales personnalités canadiennes et de certaines personnalités de l'étranger souvent mentionnées dans les documents. Les notices biographiques se limitent aux fonctions qui se rapportent aux documents reproduits dans ce volume.

This is a selection of important Canadian personalities and some foreign personalities often mentioned in the documents. The biographical details refer only to the positions pertinent to the documents printed herein.